

▷ Se reúnen congresistas de Europa y América Latina Condenó la conferencia interparlamentaria a los regímenes dictatoriales latinoamericanos

BOGOTÁ, 26 de enero. — Mientras que en esta capital, al inaugurarse la V Conferencia Interparlamentaria Europa-América Latina, fue demandada una mayor cooperación entre la Comunidad Económica Europea (CEE) y Latinoamérica y se condenó a los regímenes totalitarios que "cubren de ignominia a América frente al mundo entero", una bomba de alto poder destruyó un extenso tramo del oleoducto situado entre las ciudades de Bucaramanga y Barrancabermeja.

Julio César Turbay Ayala, presidente de Colombia y primer orador en el evento iniciado este día, dijo que la brecha entre los dos continentes —América y Europa— "se ha agrandado, porque la participación del comercio exterior de América Latina en Europa, proporcionalmente ha decaído".

Tras señalar que la presente es "la década de la inflación", el mandatario colombiano señaló que es necesario trabajar por "un nuevo orden económico internacional".

Sobre eso, Turbay subrayó: "Encuentro más fuertes los vínculos en defensa de la libertad entre Europa y América que en materia de financiamiento, cooperación técnica y asistencia en distintas áreas para el desarrollo".

Al referirse a los regímenes dictatoriales del continente, precisó que "todo gobierno que actúe de espaldas al Congreso, necesariamente será un gobierno autoritario que repelerá la conciencia jurídica y la voluntad democrática de los pueblos".

El presidente del Parlamento Latino-

americano, el colombiano Gilberto Avila Bottia, dijo por su parte que "es hora de mirar hacia Europa y de crear una conciencia de integración latinoamericana". Condenó asimismo a los "sistemas despóticos y dictatoriales en algunos gobiernos de América Latina, que nos cubren de ignominia frente al mundo".

Avila reconoció que en nuestro continente subsisten "condiciones de miseria en que se mantienen amplias capas de los pueblos latinoamericanos".

Más adelante, el congresista colombiano añadió que el Parlamento Latinoamericano, como el Europeo, "analiza los problemas de idéntica necesidad para hacer justicia internacional y crear un nuevo orden económico internacional".

La última oradora en la sesión inaugural fue la presidenta del Parlamento Europeo, Simone Veil, quien señaló que "es significativa la voluntad común de América Latina y de la Comunidad Europea, de establecer hace varios años un diálogo más estrecho que se traduce principalmente en la instauración de vínculos interparlamentarios".

Señaló que la conferencia interparlamentaria "deliberará en un contexto mundial más difícil que nunca, en el que tanto los países industriales como las naciones en desarrollo son sacudidos por una crisis económica profunda y duradera".

Finalmente, Veil dijo que este evento debe enfocar sus trabajos en tres rubros: "La protección de las libertades y los derechos del hombre en el mundo, el desarrollo y las relaciones entre Europa y

América Latina". A la V Conferencia asisten parlamentarios de México, Perú, Ecuador y Venezuela, entre otros países latinoamericanos.